



Traurig nehmen wir Abschied von unserem Stiftungsrat, Bruder und Freund

Thomas Behn-Eschenburg

04.11.1959 – 03.09.2020

Seinen unternehmerischen Geist setzte er verantwortungsvoll und engagiert für den Wandel zu einer lebensbejahenden, nachhaltigen und ökologischen Welt ein.

Es war ihm ein Anliegen, dass auch mittellose Menschen eine Chance erhalten, ihre Potenziale zu entfalten. Dieser Vision wollen wir in seinem Andenken weiter folgen.

Adieu – Ometéotl

Mark Furger, Präsident des Stiftungsrates

Ana Maria Behn-Eschenburg, Stiftungsrätin

Stiftung Maya Behn-Eschenburg, Sekretariat: Renggerstrasse 3, 8038 Zürich